



Bild von un-perfekt auf Pixabay

Hass als Antwort

Wo kommt der Hass her? Die Tiere machen den im Ausgleich für die Ausbeutung und Morde der omnivoren Menschen. Die Tiere sind verantwortlich für die Erfolge der AfD in Ostdeutschland. Die Tiere wollen die Menschen verunsichern und in den Abgrund schleudern. Es ist das Spiel mit der ausgleichenden Gerechtigkeit. Wenn du Mensch mich Tier in die Hölle schickst, dann bereite ich dir ebenfalls die Hölle auf Erden. So denken die Tiere. Ein Bürgerkrieg steht an zwischen den politisch korrekten und den unkorrekten Gruppierungen. Dem kann man nicht entgehen. Straßenkämpfe drohen und die Demokratie gerät ins Wanken. Eine Regierungsform, die die Tiere nicht beschützt, sondern auch ausbeutet und ermordet, wird von den Tieren nicht beschützt. Wie es den Menschen geht, ist den Tieren ganz egal, denn den Menschen sind die Tiere auch egal.

Die Welt schaut nur zu und schmunzelt. Die Menschen sind echt eine Katastrophe geworden. Sie verstehen gar nicht, wie die Kräfte wirken, die sie ausmachen. Mit dem Schreiben von Texten versuche ich den Ursprung für den Hass auf der Welt aufzuzeigen. Damit kann ich den Hass ansprechen und auch ausstellen, zumindest erst mal in mir selbst. Mir ist dann schon sehr geholfen und ich kann dann ein guter Führer sein. Der richtige Führer für den richtigen Ort und seine Zeit ist wichtig für die Fortentwicklung des Menschen.

Ich bin selber immer noch ein Suchender. Als Schüler des Universums bin ich noch nicht fertig angekommen. Ich bin zwar Botschafter der Erde und Master of the Universe, aber es warten dennoch noch extrem große Aufgaben auf mich. Als Veganer musst du acht Milliarden Menschen erklären, dass sie komplett falsch liegen. Wann stellt sich wohl Erfolg ein? 23.06.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org